

2025年
Vol.4
夏号

国際交流員

★クイズだより

ベトナム紹介講座



5月9日に金栄公民館で、16日に神郷公民館で、それぞれベトナムについての講座を行いました。クイズで楽しくベトナムを紹介したり、ベトナム語に挑戦していただいたり、「名前チェンジ☆じゃんけん」というちょっと変わったゲームで盛り上がりました。



7月24日に、惣開公民館で小学生向けの夏休み講座を行いました！

この講座では、子どもたちにベトナムに関するクイズに1問ずつ答えることで、隠された写真のピースが1つずつ開いていくゲームを楽しんでもらいました。

その後は、ベトナムの伝統的なおもちゃ「バランストンボ」に色を付けました。皆さんはかわいいトンボを上手に描きました！



最後に「鳥はかごを変える」というベトナムゲームにも挑戦しました。このゲームは、鳥役とかご役に分かれて、掛け声に合わせて、鳥役は空いているかごに素早く入ったり、かご役は素早く鳥を探して困んだりするゲームです。



夏休み講座

主任職員研修



6月19日、新居浜市役所で行われた主任職員研修にて、「新居浜市の国際化の歩み」というテーマでお話しさせていただきました。

前半は地域コミュニティ課の副課長が「新居浜市の国際化の推進」について説明し、後半は私がワークショップ形式で「市役所における外国人とのコミュニケーション」について話しました。

今回の研修が、職員の皆さんが外国人住民と接する際に少しでも役に立てば幸いです。

GAME ゲームを通じて異文化理解

6月25日～7月30日にかけて、新居浜工業高等専門学校「リベラルアーツ演習（異文化にふれよう）」で、1年生5クラスの授業をそれぞれ担当させていただきました！

講義の前半では、ゲーム形式のワークショップを行い、後半では「異文化の世界での生き方」というテーマでお話ししました。



私は、学生たちに異文化に触れる気持ちを実際に体験してもらいたいと思い、「世界のジャンケン」というゲームを実施しました。

このゲームでは、知らない言語、文化、ルールなど、異文化に直面したときに、どんな気持ちになるのかを疑似体験してもらい、そのような状況でどう対応すればよいか、グループで話し合い、クラスで共有しました。

大阪万博で新居浜太鼓祭り！



2025年5月21日、大阪・関西万博で新居浜太鼓祭りが開催されました！3台の太鼓台のかきくらべ演技、実際に太鼓台を担ぐ「かき夫」の体験、水樹奈々さんのステージ、石村嘉成さんによるライブドローイング、浜っ鼓★弾★DANによるパフォーマンス、そして新居浜南高校の学生による新居浜市紹介などの様々な活動で、大盛り上がりでした！私は外国人参加者のサポートを担当しました。世界が注目して万博で、新居浜の誇りである太鼓祭りを紹介できて、本当に貴重な経験になりました！